

【留学日記9月】

みなさんこんにちは！糸島ロータリークラブ様のご支援のもとスイスに留学させていただいている吉積知里です。今月もいろんな経験ができました！



9月6日

Peterと家の近くにあるミニゴルフをしに行きました。初めてだったけど1点差で勝ててアイス買ってくれました！チョコマシュマロのデカい版みたいなのも食べました。わたしには甘すぎました。



9月7日

月が赤く見える日らしくてPeterとNicoleとホストシスター(Sofia)と丘の上に行きました。残念ながら悪天候でみえなかったけどきれいな夜景を見ることができたのでよかったです！



9月12日

初めてのロータリー例会に参加しました。金曜日で普通に学校だったので学校まで迎えに来てくれました。みんな優しくてドイツ語で自己紹介したら、めっちゃほめてくれて嬉しかったです。またニュージーランドから帰ってきた子のプレゼンを聞きました。とても楽しそうで私ももっと頑張ろうと思えました。例会は毎週金曜の昼でなかなか参加できないかもしれないけど学校の授業をさぼるのでちょっと嬉しいです^^



9月13-14日

この二日間はわたしのホストファミリーが親戚のみなさんでの大事な集まりがあって、みれいの家に泊まらせてもらいました。一日目はショッピングをして夜はみれいとカレーを作りました。おいしいといってくれたから嬉しかったです。そして千と千尋の神隠しをドイツ語音声ドイツ語字幕で見ました。内容が頭に入っているうえでみるととてもいい勉強になるときづいて最近は暇なときよく日本の映画をドイツ語で見ています。二日目はルツェルンにJapanFestivalに行きました。おにぎり二個と焼きそばを食べました。久しぶりでとてもおいしかったです！でもびっくりするほど高かったです。ほんとにスイスは物価高すぎて買い物するのが毎回怖いです笑またたくさん日本人がいてAFSで1月からきているひとにもあってドイツ語めっちゃ話せててすごかったです。。この二日間でたくさん日本を感じれてたのしかったです！





9月18日

Nicoleとケーキを作りました。庭でとれる洋ナシを使います。甘くてとってもおいしいです。これはたぶんNicoleの得意料理です。月に二回くらい作ってます。わたしも帰るまでにこのケーキの作り方を習得したいです！



9月20-21日

ロータリーのFall weekendがありました。1日目はLangenthalという街を観光して夜はみんなで歌ったり踊ったりしました。二日目はOltenというまちを観光しました。語学キャンプでは会わなかつた人も沢山いて、また新しい友達ができて嬉しかったです！



9月22-26日

この一週間は心も体も鍛えられ、一生の思い出になる貴重な経験ができました。学校のSpecial weekで軽い気持ちでクライミングを選んだらまさかのこれでほんとに焦りました。あいにく天気が悪くクライミングは2日間しかできませんでした。。そして命綱のせつめいなども全部ドイツ語だったからほんとに少しでも聞き逃したら死ぬところでした。だけど何とか生きて帰れました。登るのもほんとにきついし怖すぎるし泣きそうになりながら登ってました。だけど上から見る景色は言葉が出ないくらい絶景でした。この1週間を通して精神も鍛えられたり、体も鍛えられました。一生思い出に残る



首都Bernにドイツ語レッスンを受けに行きました。やっぱり首都はとても賑やかできれいな街並みでした。レッスン後にいつも頑張っているご褒美で洋服を買いに行きました。高かったけどかわいい服を買ったからよかったです！



9月28日-10月8日

秋休みにはいったので旅行に行きました。9月分を紹介します。28日はThunという街を観光しました。湖のほとりを歩いたり、船に乗ったりしました。とてもきれいな街並みでした。29日はStockhornという山に登りました。約4時間かけて登りました。とてもきつかったけど絶景がみられてよかったです。また山頂で食べたアイスはいつも以上においしく感じました。夜は夕陽を見ながらタコスを食べて、サウナに行きました！そこにお風呂があって約二か月ぶりにお風呂につかれて最高でした。30日もまた違う山に登りました。二日連続だったからきつかったし天気も悪くてあんまりでした。頂上でスーパーで買ったお寿司を食べました。意外とおいしかったです！後半は10月の日記で報告します！





読んでくださってありがとうございました！9月はいろんなところに行って新しい経験がたくさんできた一ヶ月でした！10月も自分のペースで1日1日を大切にしながら頑張ります！